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N.S.: Net est Ie Total diminue de la somme de l'Escompte et de l'Effet
Total = Prix mensuelle x Nb. de mois
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IBM 2006 A 90 25 2250 225 Samir 20 73 1,952 $
DEL 2006 B 60 21 1260 126 Wassim 18 0 1,134 $
HP 2005 A 90 24 2160 216 Yolla 30 70 1,874 $
IBM 2005 C 40 14 560 42 Karim 40 18 500 $
MICRON 2004 A 90 25 2250 225 Wael 21 73 1,952$
SONY 2005 B 60 21 1260 126 Fadi 45 41 1,093$
TOSHIBA 2004 C 40 28 1120 112 Jamal 19 0 1,008 $
NEC 2006 B 60 12 720 54 Claire 35 23 643 $

Categorie Prixmensuelle
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Introduction

Apen;ue historique

Le commencement de la phase revolutionnaire dans Ie domaine
d'informatique, engendre par les systemes experts a commence
pratiquement aux annees 70-s. Pendant que les ingenieurs ont ete occupes
par Ie developpement des circuits integres, les specialistes en logiciels ont
commence de poser les fondements de la revolution dans leur domaine.
Cette revolution s'avera une percee conceptuelle dans une branche tres
jeune de I'informatique connue sous Ie nom de I'intelligence artificiel
(IA). .. . .. ..

Qu'est-ce qu'un systeme expert

A la fin des annees 70-s les specialistes en (IA) ont commence de
comprendre une chose tres important :
Pour faire un programme intelligent, il faut lui foumir des connaissances
expertes de haute qualite sur un domaine precis.
La comprehension de ce fait a produit Ie developpement des systemes de
programmes specialises intellectuels dans un domaine precis. Ces
programmes ont pris Ie nom: SYSTEME EXPERT.
Done: Un systeme expert est un logiciel qui reproduit Ie comportement
d'un expert humain accomplissant une tache intellectuelle dans un
domaine precis.



Introduction

Historic Background:

The beginning of the revolutionary phase in the domain of data
processing, generated by the Expert systems, began practically in the
70's. While the engineers have been occupied by the development of the
integrated circuits, the specialists in software began to put the foundations
of the revolution in their domain. This revolution proved to be a
conceptual breakthrough in a very young branch of the data processing
known as the artificial intelligence (AI)........

What is an Expert System?

In the end 70's the (AI) specialists began to understand a very
important thing:
To make an intelligent program, it is necessary to provide it with some
expert knowledge of high-quality in a precise domain.
The understanding of this fact resulted in the development of the systems
of intellectual specialized programs in a precise domain. These programs
took the name: EXPERT SYSTEMS.

Therefore, an expert system is software that reproduces the behavior of a
human expert accomplishing an intellectual stain in a precise domain.
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